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健 康 創 造 住 宅 ニュース  

 1.ニュースレターをリニューアルします！！ 

 日に日にあたたかさが増してきて、いよいよ春ですね！ 春は良い
季節ではあるのですが、花粉症の私は、辛い日々が続いています。

コンタクトレンズをしているせいか、目の不快感は最高潮です･･･。

特に今年は症状がひどく、毎日 目は真っ赤ですし、目が開けられ
ないぐらい調子が悪い時もあります。似合わない眼鏡をかけるか、

あと２ヶ月ほど耐え抜くか、う～ん 考え中です･･･。今月号は、
『ニュースレターをリニューアルします！！』をご覧下さい。 

■ ニュースレターを来月号からリニューアルします！！ 

2.大治町「平成の家」完成現場見学会に 
      ご来場いただき、ありがとうございました！！  

先日は 大治町にて開催いたしました「平成の家」完成現場見学会にご来場いただきまして、誠に

ありがとうございました。予約制にもかかわらず、たくさんの方にご来場いただき、本当に感謝

しております。社員一同 心よりお礼申し上げます。ご見学いただきました物件は、いかがでした

でしょうか？ モデルハウスとは違い、お客様の要望を基に建てた住まいということもあり、その

ご家族の想いやライフスタイルなどを、肌で感じていただけたのではないかと思います。ご見学

いただいた皆様より“玄関ホール手洗いは、子供が外から帰ってきた時にすぐに手を洗う習慣を

付けれそうで良いですね！”“LDKに隣接する和室は、家事をしながら昼寝をさせたりできて、

子育てスペースとしても使えますね！ 必要に応じて間仕切ることができるので、友だちや両親が

泊まる際にも便利ですね！”“ひとつの収納を上下で仕切り、リビング側と洗面側の2ヶ所の収納

として利用するアイデアは素晴らしい！洗濯機横の洗濯用品置き場も便利！”“何回も見学会に

来ていますが、どの家も個性があり、平成さんは様々なスタイルの家にも対応できるんですね！”

“自分たちのこだわりや想いがカタチになるって本当にうらやましい！”など たくさんの貴重な

ご意見をいただきました。これらを参考にし、お客様にとってオンリーワンの家づくりで、満足度

100％を常に目指してまいります！今後も見学会を開催いたしますので、ぜひご来場下さい！ 

毎月発行しているこのニュースレターは、新コーナーを設けたり、マイナーチェンジはしてきた

ものの、この形式になってからかなりの年数が経っています。私が作成を担当するようになって

からだけをみても、今月号でちょうど6年が経ちました。毎月 書くネタを考えたり、作成時間が

なかなか取れなかったり、結構苦労して作成していますが、6年分つまり72号分作成してきたと

思うと感慨深いものがあります。ただし、ここ数年は内容に大きな変化が無く、マンネリ化して

いることも事実で、ちょうど年度の切り替わりのタイミングということもあって、来月号から、

リニューアルします。作成は、引き続き 私が担当しますので、よろしくお願いいたします。 

■ 平成建設のことをもっと知っていただけるような内容にします！！ 
今までニュースレターは、健康関連や家づくりに関わる情報を掲載することはもちろんのこと、

平成建設のことを、少しでも皆様に知っていただきたいという思いで作成してきました。今回の

リニューアルでは、社長をはじめ、社員全員のことをもっと知っていただきたいということで、

毎月 社員全員が各々好きなテーマでニュースを作成することにしました。人によっては仕事の

内容だったり、趣味の内容だったり、自分の考えや家づくりに対する思いなど、テーマは自由と

しましたので、どのようなテーマでみんなが作成するのか、私も今から楽しみです。以前、私が

毎月一人ずつ順番に社員を紹介していくコーナーがありましたが、今回は社員各々が自分自身を

紹介する内容となりますので、その人の本音や人間像などを、よりリアルにお伝えできるのでは

ないかと思います。会社のことはもちろんですが、そこで働く私たち社員のことをもっと知って

いただくことで安心感が生まれ、お客様との距離が少しでも近づくことができれば、嬉しい限り

です。会社に来られた際や、現場見学会などに来られた際に、「○○の□□さんだ！」とお声を

掛けていただけるぐらいになればと思います。先頭を切って 社長が作成したニュースを同封して

いますので、ぜひご覧下さい。そして、来月からのニュースレターを楽しみにしていて下さい。 



ＮＰＯ  ｼｯｸﾊｳｽを考える会 
ｼｯｸﾊｳｽ対策住宅推進機構 

古橋家に新しい家族が増えました！！ 生後

三ヶ月のティーカッププードルで、名前は、

プティです。犬を飼うのは45年ぶりなので、

どのように扱ってよいか分からず、みんなで

あたふたしていますが、とても 

可愛くて 見ているだけで癒され 

ます。ワンちゃんは良いですね。 
 

        社長:古橋雄治 
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■ from IK vol.48 
このコーナーはニュースレターを作成している

私“IK”が、日頃感じていることや、気になる

ことなどを、独り言のようにつぶやくコーナー

です。今回 vol.48のテーマは、「退部」です。 
ちょうど一年前のvol.36の際に、「今年度は、

フットサル愛知県リーグ所属のチームで本気で

勝負する！」を目標に掲げて、この一年間 取り

組んできました。仕事の関係や家族の都合など

があって、100％フットサルに専念出来たかと

言えば、実際はそうではありませんでしたが、

競技フットサルに挑戦したことは後悔していま

せんし、諦めてしまわなくて、本当に良かったと

思っています。チームとしては、上の部に昇格

でき、最低限の目標は達成できました。来期は

更に上への昇格を目指そうと、みんなヤル気に

なっています。そんな中 私は退部を決めました。 

ニュースレター作成担当のIKがおくるコーナー 

   もう一年という気持ちはもちろんありますが、 

   週3～4回のチーム活動に参加が難しい状況に 

   なったことが退部を決めた理由のひとつです。 

   今の状況だと活動の半分しか参加できない為、 

   中途半端な状態は嫌なので 退部を決めました。 

   そして 最大の理由は、家族(子供)のためです。 

   休日に練習や試合に行くことも多いのですが、 

   子供が、本当は遊んで欲しくても、わがままを 

   言うとパパが可哀想だから、言わずに我慢して 

   いることを妻から聞かされて、ショックを受け 

   ました。父親失格です･･･。わが子の気持ちに 

   気付いてあげられず、本当に情けないです･･･。 

   まずは、家族との時間を大切にしようと退部を 

   決意しました。来期どうするかは未定ですが、 

   フットサルは続けていこうと思っています。 

   もちろん、家族のことを最優先します！！ 

■ 今月の社長のひとこと 

 今、太陽光発電がブームです。弊社でも、新築を中心に、採用する物件が大変増えております。
しかし、新築を計画していると、総予算の関係で太陽光発電を諦めてしまうケースが多いです。

平成建設は、地球環境を皆で守っていくべきだということや、太陽光の費用は10年程度で元が

取れてしまうことを考え、これからどんどん普及させていきたいと考えています。そこで太陽光

発電の設置費用をエコキャンペーンとして、メーカーにも協力を頂きながら、スペシャル価格で

ご提供することにしました！どれくらいの金額になるかはお問い合わせください。 

以前も実施していましたが、大好評につき、再びキャンペーンを実施することにしましたので、

これを機会に、ぜひご検討ください！！ 

4.エコキャンペーン:太陽光発電 超ディスカウント！！ 

大人気！今がチャンスです！！ 

3.名古屋市港区「平成の家」完成現場見学会に 
      ご来場いただき、ありがとうございました！！  

先日は 名古屋市港区にて開催いたしました「平成の家」完成現場見学会にご来場いただき、誠に

ありがとうございました！たくさんの方にご来場いただき、本当に感謝しております。社員一同 

心よりお礼申し上げます。ご見学いただきました物件はいかがでしたでしょうか？ モデルハウス

とは違い、お客様の要望を基に建てた住まいということで、そのご家族の想い･ライフスタイルを

肌で感じていただけたのではないかと思います。ご見学いただいた皆様より、“ちょうど二世帯

住宅を検討している最中で、とても参考になりました！ 完全二世帯住宅のように、全て2つずつ

作らなくても十分ですね”“2階のLDKは、明るいし、勾配天井の開放感も抜群で、憧れます！ ”

“欲しい場所に十分な収納スペースが確保してあり、大変使いやすそうです！”“キッチン前の

調味料スペースや、将来 棚を付けるための下地など、細かい所にも工夫がしてあり、丁寧に家を

建ててくれそう！”“何回も見学会に来ていますが、どの家も個性があり、様々なスタイルの家

にも対応できるんですね！”“自分たちのこだわりや想いがカタチになるって羨ましい！”など 

貴重なご意見をいただきました。これらを参考にし、お客様にとってオンリーワンの家づくりで、

満足度100％を常に目指してまいります。今後も見学会を開催しますので、ぜひご来場下さい！ 


